

*Des Journalistes et des  
procureurs signent un accord de  
travail à Cuba*

---

Image not found or type unknown

Matanzas, Cuba, 13 décembre (RHC) La signature d'un accord de travail entre l'Union des journalistes cubains (UPEC) et le Bureau du procureur général de la République de Cuba a eu lieu ce mercredi dans la province cubaine de Matanzas.

Cet accord, le premier de ce type dans la province, vise à établir des alliances qui permettront une diffusion claire, objective et informative des questions liées au travail du bureau du procureur général et à contribuer à la formation des journalistes sur les questions juridiques.

Selon le procureur provincial en chef Daysi Ramírez, avec la signature de l'accord, nous avons convenu d'une union qui nous permet de diffuser de manière organisée et planifiée tout ce qui est fait au sein du bureau du procureur avec le travail journalistique comme source de soutien afin de transmettre des messages qui atteignent correctement la population et servent à répondre aux préoccupations.

L'institution développe des processus d'intérêt public dont la population a besoin d'être informée et avec le soutien de l'UPEC de Matanzas, nous essaierons de combler les lacunes en matière d'information et d'être cohérents avec l'importance de l'information à présent, a déclaré Daysi Ramirez.

Le président de l'UPEC de Matanzas, Pedro Rizo, a déclaré que l'établissement de processus de dialogue, la communication adéquate et surtout le fait de toujours informer et de ne pas omettre sont des prémisses du journalisme qui doivent être renforcées en collaboration avec les institutions.

Pedro Rizo a souligné que de nombreuses lois font actuellement l'objet de modifications, voire de l'établissement de nouvelles lois, ce qui oblige le journalisme à se rapprocher du ministère public et, en général, les organisations ont besoin d'alliances pour que la vérité puisse circuler et que la désinformation cesse de gagner du terrain.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/342008-des-journalistes-et-des-procureurs-signent-un-accord-de-travail-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**